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Herr Haack erläutert den vorliegenden Antrag. Er verweist auf die effektiven Hilfsprogramme 
für die Sportvereine in anderen Bundesländern. Er wirbt um Zustimmung für den Antrag. 
 
Frau Kindler hält die Begründung des Antrags für nachvollziehbar. Daher wird die Fraktion 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI diesem zustimmen.  
Zudem macht Frau Kindler auf die Überbrückungshilfe IV aufmerksam, die auch für 
Sportvereine gilt. 
 
Herr Dr. Zabel erklärt für die Fraktion CDU/FDP, dem Antrag grundsätzlich zuzustimmen. 
Gleichzeitig stellt er den Erweiterungsantrag, dass auch der Präsident des Stadtsportbundes 
als Absender des Schreibens auftritt. 
 
Als weitere Fördermöglichkeit für die Sportvereine nennt Herr Miseler die Ehrenamtsstiftung. 
Um die unterschiedlichen Fördermöglichkeiten zu eruieren und zusammenzufassen, 
beantragt er die Verweisung des Antrages AN 0011/2022 zur Beratung in den Ausschuss für 
Sport. 
 
Herr Quintana Schmidt bewertet den Antrag der Fraktion Bürger für Stralsund positiv. 
Aufgrund der Dringlichkeit spricht er sich gegen eine Verweisung des Antrages aus. 
Gleichwohl könnte die Thematik im Sportausschuss aufgegriffen werden. 
 
Herr Haack betont, dass es einer einfachen und schnellen Lösung bedarf. Der Antrag auf 
Verweisung ist aus seiner Sicht daher nicht zielführend. 
 
Herr Hofmann erläutert, dass seitens des Stadtsportbundes den Vereinen die 
unterschiedlichen Förderprogramme aufgezeigt wurden. Unabhängig davon sollte das Land 
aufgefordert werden, dem Beispiel anderer Bundesländer zu folgen. Als Präsident des 
Stadtsportbundes signalisiert er die Unterstützung des Anliegens.  
 
Für die Fraktion SPD führt Frau Bartel aus, dass es wichtig ist, den Sportvereinen Wege zur 
Generierung von Förderungen aufzuzeigen. Der Antrag auf Verweisung wird zurückgezogen. 
Gleichwohl sollten die Situation der Sportvereine und Fördermöglichkeiten im Ausschuss für 
Sport thematisiert werden. Die Fraktion SPD wird dem Antrag AN 0011/2022 zustimmen. 
 
Herr Hofmann hält dies für einen gängigen Weg. 
 
Der Präsident der Bürgerschaft lässt über den Antrag AN 0011/2022 einschließlich der 
beantragten Ergänzung abstimmen:   
 
Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt: 
 
Der Präsident der Bürgerschaft und der Oberbürgermeister sowie der Präsident des 
Stadtsportbundes werden beauftragt, sich bei der Landesregierung dafür einzusetzen, dass 
die Sportvereine eine zusätzliche Unterstützung erhalten. Diese soll sich an der 
Unterstützung der Sportvereine im Land Sachsen-Anhalt orientieren. 



 
Abstimmung: Mehrheitlich beschlossen  
2022-VII-01-0784 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 09.02.2022 


